

2024-09-30

IECM impulsa la profesionalización de su servicio electoral

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/iecm-impulsa-profesionalizacion-servicio-electoral.html>

Evalúa e incentiva a su personal para mantener su nivel de expertise en la organización de elecciones

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) destacó su compromiso con la profesionalización y mejora continua de su equipo a través del fortalecimiento del Servicio Profesional Electoral Nacional (SPEN). Este cuerpo de especialistas, clave en la organización de procesos electorales y mecanismos de participación ciudadana, ha sido evaluado e incentivado para garantizar su alto nivel de capacitación y expertise.

Durante la más reciente sesión ordinaria de la Comisión Permanente de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional (COSSPEN), se resaltaron los logros del IECM en la implementación de innovaciones relacionadas con la formación y profesionalización en materia electoral. Entre septiembre de 2022 y septiembre de 2024, se llevaron a cabo diversos programas de formación continua, en los que participaron 381 miembros del SPEN. Además, 218 colaboradores recibieron capacitación complementaria, fortaleciendo aún más sus competencias.

El proceso de evaluación de desempeño también ha sido crucial para asegurar la calidad del equipo electoral. Desde 2020 hasta 2023, se realizaron 612 evaluaciones trianuales, lo que ha permitido mantener un seguimiento constante de las habilidades de los miembros del SPEN. Como resultado de estas evaluaciones, 217 personas recibieron promociones en rango, y 37 miembros fueron incentivados entre 2021 y 2022, reconociendo su destacado desempeño.

Entre los logros más significativos de esta etapa, la COSSPEN destacó la incorporación de nueve nuevos ingresos directos y siete adicionales a las filas del SPEN, así como la gestión de 54 encargadurías de despacho y 59 cambios de adscripción, demostrando la flexibilidad y dinamismo del servicio profesional.

A pesar de estos avances, el IECM sigue buscando cubrir 14 plazas vacantes en distintas áreas del SPEN y está evaluando los incentivos derivados de las evaluaciones de desempeño de 2023. Este esfuerzo continuo refleja el compromiso del Instituto con mantener un equipo de profesionales de alta calidad, que garantice la transparencia y eficiencia en los procesos democráticos de la ciudad.

Finalmente, el IECM reafirmó su apuesta por la profesionalización y constante actualización de su personal, fortaleciendo su capacidad para organizar elecciones confiables y fomentar la participación ciudadana.